



www.mg.co.id

MU Dituntut Menang Atas Brighton

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) akan menjamu Brighton pada pekan ke-5 Premier League 2023/2024 yang berlangsung di Old Trafford, Sabtu (16/9) pukul 21:00 WIB.

Laga ini adalah pemanasan bagi kedua tim sebelum bertanding di kompetisi Eropa. Tengah pekan mendatang, MU akan menghadapi Bayern Munchen di Liga Champions, sedangkan Brighton akan melawan AEK Athena di Liga Europa.

Pada laga sebelum jeda internasional, MU dan Brighton meraih hasil yang kontras di Premier League. MU kalah 1-3 di markas Arsenal, sedangkan Brighton menang 3-1 saat menjamu Newcastle.

Kondisi internal MU saat ini, tidak bagus-bagus amat. Di mana ada konflik antara Jadon Sancho berseteru dengan manajer Erik ten Hag. Lalu absennya Antony karena masalah pribadi membuat Ten Hag harus berputar otak dalam meracik taktiknya nanti.

Sementara itu Brighton tidak akan menjadi lawan mudah bagi Bruno Fernandes dan kolega, setidaknya melihat

rekor pertemuan kedua klub akhir-akhir ini.

MU tercatat menderita kekalahan di masing-masing dari tiga pertemuan terakhir mereka di Premier League, termasuk saat dipermalukan Brighton 1-2 di Old Trafford pada Agustus tahun lalu. Hal yang lebih buruk lagi adalah MU cuma bisa mencetak satu gol ke gawang Brighton, dan sudah kebobolan tujuh gol dalam tiga pertemuan tersebut.

Maka, Manchester United dituntut berusaha untuk mengakhiri tren buruk dengan mengandalkan 'tuah' Old Trafford. Laga lainnya adalah Wolverhampton vs Liverpool, Aston Villa vs Crystal Palace, Fulham vs Luton Town, Tottenham vs Sheffield United, Newcastle vs Brentford, Bournemouth vs Chelsea dan Everton vs Arsenal. **vit**

Wolverhampton vs Liverpool, Aston Villa vs Crystal Palace, Fulham vs Luton Town, Tottenham vs Sheffield United, Newcastle vs Brentford, Bournemouth vs Chelsea dan Everton vs Arsenal. **vit**

Wolverhampton vs Liverpool, Aston Villa vs Crystal Palace, Fulham vs Luton Town, Tottenham vs Sheffield United, Newcastle vs Brentford, Bournemouth vs Chelsea dan Everton vs Arsenal. **vit**

Wolverhampton vs Liverpool, Aston Villa vs Crystal Palace, Fulham vs Luton Town, Tottenham vs Sheffield United, Newcastle vs Brentford, Bournemouth vs Chelsea dan Everton vs Arsenal. **vit**



BRUNO FERNANDES
Pemain MU

Walker Perpanjang Kontrak di City

MANCHESTER (IM) - Kyle Walker memperpanjang kontraknya dengan Manchester City. Ia sudah membela The Citizens sejak 2017. Kontrak Walker sebelumnya terisa hanya satu tahun lagi hingga Juni 2024. Ia sempat dikaitkan dengan Bayern Munich pada bursa transfer musim panas ini. Bek asal Inggris ini kemudian lebih memilih bertahan di Man City. Ia kini juga memutuskan memperpanjang kontraknya dengan Manchester Biru. Dikutip dari situs resmi Man City, Walker memperpanjang kontraknya hingga 2026.

Pemain 33 tahun ini merapat ke Man City dari Tottenham Hotspur. Ia menjelma menjadi andalan di lini belakang Man City dalam enam tahun terakhir.

Walker telah mengemas 260 penampilan untuk Man City dengan torchan enam gol dan 18 assist. Ia turut membawa Man City meraih 15 gelar termasuk torchan treble di musim lalu. Ia memilih memperpanjang kontraknya karena merasa sangat nyaman

Man City. Setiap elemen dalam klub begitu mendukung karier dari Walker.

"Saya sangat senang bisa menandatangani kontrak baru. Masa depan saya bersama Manchester City dan itu adalah hal terbaik bagi saya. Saya menikmati setiap momen selama enam tahun terakhir di Klub fantastis ini. Saya memiliki pelatih yang luar biasa, rekan satu tim dan staf yang hebat, dan fans kami adalah yang terbaik. Saya merasa didukung di setiap level," ujar Walker dikutip dari situs Man City.

Selanjutnya City akan menghadapi tuan rumah West Ham dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung, Sabtu (16/9) malam WIB. Patut ditunggu kiprah Walker di laga nanti.

Saat ini Manchester memimpin klasemen dengan 12 poin empat laga. West Ham ada di urutan 10. **vit**



KYLE WALKER
Pemain Man. City

City pun denda dari Semen-Ham keem-nilai



Lautaro Martinez kembali akan berhadapan dengan Theo Hernandez di laga nanti.

Inter Milan Kontra AC Milan Bakal Seru

Lautaro Martínez sangat antusias menghadapi laga ini. Dia mengatakan dirinya bersama Marcus Thuram bakal berjuang untuk mencetak gol.

MILAN (IM) - Inter Milan bertolak dengan AC Milan dalam Derby della Madonnina di Liga Italia 2023-2024 pekan 4. Laga itu berlangsung di Stadion Giuseppe Meazza, Sabtu (16/9) mulai pukul 23.00 WIB. Saat ini Nerazzurri duduk di puncak klasemen Liga Italia 2023-2024 mengoleksi 9 poin, berkat hasil selalu menang dalam 3 pertandingan. Di sisi lain, Rossoneri ada di tangga ke-2 dengan jumlah poin serupa, hanya saja kalah selisih gol.

Inter Milan dan AC Milan bertemu sebanyak 5 kali. Hasilnya, Inter sukses menorehkan 4 kemenangan, sedang 1 laga lainnya menjadi milik AC Milan. Kedua tim tercatat saling mengalahkan di Liga Italia musim lalu. Rossoneri menang 3-2 ketika bertindak sebagai tuan rumah, sementara Nerazzurri membalas 1-0 ketika putaran kedua.

Laga lain terjadi dalam ajang Super Cup 2023. Saat itu Inter menghancurkan Milan dengan skor telak 3-0 di Stadion King Fahd, Riyadh, Arab Saudi.

Dua tim dari satu kota ini juga sempat berseteru di semifinal Liga Champions (UCL) 2022-2023. Inter unggul dalam pertandingan 2 leg dengan agregat 3-0.

Di bawah polesan Simone Inzaghi, Inter masih menunjukkan tren performa yang bagus pada awal musim 2023-2024. Selain menyapu bersih 3 pertandingan, Nicolò Barella dan kolega juga sama sekali belum kebobolan.

Inzaghi mengatakan laga nanti bakal berlangsung seru dan ketat. Kedua tim sama-sama ngotot untuk memenangkan laga. "Derby? Kami tahu apa artinya bagi klub dan para penggemar. Laga nanti sangat penting karena gengsi. Seluruh pemain siap memberikan yang terbaik," ujar Inzaghi, dikutip dari laman resmi klub.

Inzaghi diperkirakan akan menurunkan Yann Sommer (kiper); Alessandro Bastoni, Stefan de Vrij, Matteo Darmian; Henrikh Mkhitaryan, Federico Dimarco, Hakan Çalhanoğlu, Denzel Dumfries, Nicolò Barella; Marcus Thuram dan Lautaro Martínez.

Di lain sisi, AC Milan juga tak kalah tangguh. Skuasuhan Stefano Pioli turut menorehkan 3 kemenangan, dan mencetak 8 gol. Tapi untuk urusan pertahanan, Rossoneri tidak lebih baik lantaran sudah kebobolan 2 kali.

"Pada Derby nanti, terdapat persaingan dan ambisi yang besar. Kami ingin

menang, ini akan jadi kesempatan untuk mengukur diri dan bertanding, serta berusaha melakukannya dengan baik," kata Pioli.

Pioli bakal menurunkan Mike Maignan (kiper); Davide Calabria, Malick Thiaw, Fikayo Tomori, Théo Hernández; Ruben Loftus-Cheek, Rade Krunic; Rafael Leão, Tijjani Reijnders, Christian Pulisic dan Olivier Giroud. Hanya saja kebugaran Giroud masih dipertanyakan.

Lautaro Martínez sangat antusias menghadapi laga ini. Dia mengatakan dirinya bersama Marcus Thuram bakal berjuang untuk mencetak gol. "Saya tentunya termotivasi untuk memberikan segalanya demi kemenangan tim. Saya dan Marcus sudah saling melengkapi dan tentu saja berkat dukungan dari sektor lainnya," kata Lautaro di situs klub.

Lautaro memang lagi on fire dengan bikin lima gol dan menduduki puncak top scorer Serie A. Selain itu, Il Toro juga punya catatan bagus

setiap bertemu Milan. Dari 14 pertemuan, Lautaro mencetak delapan gol dan satu assist.

Maka tidaklah mengherankan jika kapten AC Milan, Davide Calabria, memuji penampilan Lautaro Martínez. "Pemain hebat, dia pemain top dan saya hanya bisa memuji dia. Dia melakukannya dengan baik, dia membuat kami kesulitan dan kami mencoba di lapangan apa yang bisa membatasinya. Kami siap menghadapinya," kata Calabria kepada Sport Mediaset.

Sementara Inter Milan harus mewaspadai Giroud, jika sang pemain bisa dimainkan. AC Milan selama ini kerap mengandalkan Giroud di lini depan. Ujung tombak asal Perancis itu sudah meleakkan 4 gol, alias separuh dari total gol Milan di awal musim.

Jadwal laga lainnya adalah Juventus vs Lazio, Inter Milan vs AC Milan, Genoa vs Napoli, Cagliari vs Udinese, Monza vs Lecce, Frosinone vs Sassuolo, Fiorentina vs Atalanta, AS Roma vs Empoli dan Salernitana vs Torino. **vit**

Lewandowski Tak Lagi Kejar Rekor Gol

BARCELONA (IM) - Performa Robert Lewandowski mulai menurun di Barcelona. Dan hal itu diakuinya. Lewandowski pun mengatakan, dirinya menjadi manusia biasa di Barcelona.

Lewandowski bergabung dengan Barca pada musim panas 2022 di usia 33 tahun. Di musim debutnya, Lewandowski sukses mencetak 33 gol plus delapan assist dalam 46 pertandingan. Sedangkan di awal musim ini, ia mengemas dua gol dalam empat laga.

Kendati demikian, itu 'hanya' 10 gol Lewandowski dalam 18 pertandingan terakhirnya di Liga Spanyol. Alhasil, pemain 35 tahun itu mulai kerap dikritik karena performanya dianggap menurun.

Sebagai perbandingan, Lewandowski begitu

eksplosif terutama ketika memperkuat Bayern Munich selama delapan tahun. Lewandowski berhasil membukukan 344 gol plus 72 assist. Sebanyak 153 gol diceploskan Lewandowski dalam tiga musim terakhirnya, di mana dia kemudian terpilih sebagai pemain terbaik FIFA dua kali.

Kini Lewandowski mengungkapkan bahwa fokusnya bukan lagi mencetak gol sebanyak mungkin, melainkan memprioritaskan kemenangan bagi timnya. "Sebelum di Barcelona, saya itu seperti mesin. Di sini saya menjadi lebih manusia. Mencetak gol bukan lagi tujuan utamaku saat ini," tandasnya.

Lewandowski dan kolega akan menjamu Real Betis pada lanjutan La Liga di Camp Nou, Minggu (17/9) dinihari WIB. Patut ditunggu kiprah pemain asal Polandia ini pada laga nanti. Laga lainnya adalah Rayo Vallecano vs Alaves, Athletic Bilbao vs Cadiz, Real Madrid vs Real Sociedad, Celta Vigo vs Mallorca, Getafe vs Osasuna, Villarreal vs Almeria, Sevilla vs Las Palmas dan Valencia vs Atletico Madrid. **vit**



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

Lee Kang-in Tampil di Asian Games

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) memberikan lampu hijau kepada Lee Kang-in untuk tampil membela Korea Selatan (Korsel) di Asian Games 2023. Itu artinya gelandang 22 tahun itu berpeluang bertemu Indonesia di fase gugur.

L'Équipe melaporkan, izin itu diberikan PSG pada Kamis (14/9). Asian Games tak masuk kalender FIFA, namun laporan di Korsel menyebut Lee memiliki klausul yang membolehkan dirinya tampil di RRT pada 19 September - 8 Oktober mendatang.

"Kami bersyukur PSG bisa menangani situasi ini dengan baik untuk mendukung sang pemain. Seluruh pihak senang," ujar seorang sumber dekat Lee.

Lee, yang baru direkrut musim panas lalu dari Mallorca,

sempat absen di dua laga terakhir PSG karena mengalami cedera otot. Ia juga tak ikut serta membela Timnas Korsel saat bertanding melawan Wales dan Arab Saudi bulan ini.

Namun Lee punya misi khusus di Asian Games kali ini. Ia ingin mengikuti jejak Son Heung-min dan Kim Min-jae, dua seniornya yang bebas wajib militer usai mengantarkan Korsel meraih medali emas sepak bola pada edisi 2018 yang digelar di Indonesia.

Korsel ada di Grup E bersama Bahrain, Kuwait dan Thailand. Mereka berpeluang bertemu Indonesia dari Grup F bersama Korea Utara, Taiwan dan Kyrgyzstan. Syaratnya, Korsel jadi juara Grup E dan Indonesia jadi runner-up Grup F atau sebaliknya. **vit**



LEE KANG-IN
Pemain PSG

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com